

Projekte

Rassismus Das Projekt "NEIGHBOURS" -Rassismus im Fokus Wer lebt da neben uns? Wer sind unsere ausländischen Mitmenschen? Was haben sie für Geschichten? Welche Erfahrungen haben sie hier in der Schweiz gemacht? "Neighbours", das Jugendprojekt der Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn mit dem Fokus Rassismus ging diesen Fragen nach. Jugendliche aus Kirchgemeinden haben sich intensiv mit dem Themenkreis gegenseitige Vorurteile, Rassismus, Toleranz und Integration auseinandergesetzt. Nach einer kurzen Einführung drehten sie in kleinen Filmteams selbständig einen DOK-Film über eine Ausländerin oder einen Ausländer ihrer Wohngemeinde. Diese Begegnungen waren für die Jugendlichen sehr spannend und bereichernd. Wohl auch deshalb, weil sie für die Dreharbeiten nicht noch von Erwachsenen begleitet wurden. Es fand wirklich eine Eins-zu-eins-Begegnung statt. Die fertigen Filme eignen sich sehr gut, in diese Themen einzusteigen. Sie zeigen die unterschiedlichsten Menschen, die hier in der Schweiz leben. Sie wollen selber ein solches Projekt durchführen? Kontakt: Manuel Münch, Beauftragter Jugend der Ref. Kirchen Bern-Jura-Solothurn Tel. 031 385 16 16 [E-Mail](#)